

## **RINGKASAN**

### **PELATIHAN PENULISAN KARYA ILMIAH BAGI GURU-GURU SEKOLAH DASAR (SD) KABUPATEN CIAMIS**

**oleh**

**Dra. Nunung Sitaresmi, M.Pd.**

**FPBS UPI**

Melalui kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat, para dosen dapat membantu masyarakat termasuk guru-guru Sekolah Dasar (SD) yang memiliki permasalahan. Salah satu di antara masalah tersebut, yakni guru-guru Sekolah Dasar (SD) belum memiliki kemampuan, keterampilan, dan pengalaman dalam menulis karya ilmiah dengan menggunakan metode yang benar.

Adapun masalah tersebut dapat dirumuskan sebagai berikut.

1. Upaya apakah yang dapat ditempuh untuk meningkatkan kemampuan guru-guru Sekolah Dasar (SD) yang berada di daerah-daerah (kota kabupaten) dalam keterampilan menulis, khususnya keterampilan menulis karya ilmiah dengan menggunakan bahasa Indonesia yang baik dan benar serta struktur penulisan yang sistematis?
2. Sumbangan apakah yang dapat diberikan kepada masyarakat terutama guru-guru Sekolah Dasar yang berada di daerah- daerah (kota kabupaten) dalam meningkatkan kualitas keterampilan menulis karya ilmiah dengan menggunakan bahasa Indonesia yang baik dan benar serta struktur penulisan yang sistematis?

Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat ini mempunyai beberapa tujuan. Secara umum, Program yang kami lakukan bertujuan untuk membantu meningkatkan kemampuan dan mutu profesional guru-guru Sekolah Dasar (SD) yang berada di kabupaten Ciamis dalam menulis karya ilmiah dengan menggunakan metode yang benar.

Manfaat dari kegiatan ini dapat dirasakan oleh semua pihak, terutama bagi guru-guru Sekolah Dasar (SD) dapat meningkatkan pengetahuan dan kemampuan dalam menghasilkan

suatu karya ilmiah dengan menggunakan bahasa Indonesia yang baik dan benar serta sistematika penulisan dengan tepat; bagi pemerintah daerah sebagai upaya memanfaatkan kualitas profesi guru-guru Sekolah Dasar (SD) yang dampaknya berpengaruh terhadap pembinaan wilayah; dan mendapatkan umpan balik bagi Lembaga Pengabdian kepada Masyarakat.

Dalam menghadapi permasalahan di atas, masalah ini dapat dipecahkan dengan berbagai pendekatan, yakni pendekatan informatif; komunikatif; linguistik; psikologis; dan pragmatik. Sasaran dari kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat ini, yaitu guru-guru Sekolah Dasar (SD) yang berada di kabupaten Ciamis. Metode yang digunakan yaitu metode ceramah, tanya jawab, diskusi, dan latihan.

Pelaksanaan PPM ini dilaksanakan selama tiga hari, yaitu tanggal, 7. 14, dan 21 Februari 2009. Hasil dari kegiatan ini cukup menggembirakan, walaupun hasilnya belum seratus persen memuaskan. Ternyata setelah dibimbing dan diberi pengarahan selama tiga hari, mereka mampu menghasilkan karya tulis ilmiah berupa makalah sehingga hasilnya betul-betul dapat dimanfaatkan untuk kenaikan pangkat.

Dari uraian di atas, dapat disimpulkan bahwa menulis karya ilmiah yang dianggap sulit sebenarnya berlebihan, karena menulis karya ilmiah tidak jauh berbeda dengan menulis karya yang lain. Setelah diberi bimbingan dan latihan ternyata mereka mampu melahirkan karya tulis yang sesuai dengan syarat-syarat penulisan karya ilmiah. Kami pun menyarankan agar guru-guru Sekolah Dasar (SD) yang telah dibina ini perlu ditingkatkan kemampuannya dan diharapkan dapat menyampaikan informasi ini kepada teman sejawatnya yang berada di daerah-daerah (kota kabupaten). Selain itu, sasaran pun dapat diperluas lagi tidak hanya satu kabupaten yang diselenggarakan oleh satu jurusan. Waktu kegiatan pun dapat lebih lama lagi artinya tidak terbatas pada kegiatan di dalam ruangan saja, tetapi juga dapat dilanjutkan dengan hubungan komunikasi di luar ruangan.

